



Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	CA7-793
Prix	4 400 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

Appart/Villa à St Jean Cap Ferrat. Bien de 182 m² disponible à la vente, avec terrasses et jardin. Belle vue sur la mer. Sa répartition sur 2 niveaux comprend un beau séjour, une salle à manger, 4 chambres, la cuisine séparée, la salle de bain ainsi que les salles d'eau. Vous y trouverez en plus un studio indépendant, et un espace aménageable de 100m². Une porte blindée, un portail électrique, du double vitrage ainsi qu'un système d'intercom y sont déjà présent. Cette maison peut également être vendue avec un garage pour 6 voitures en supplément.

Apartment/Villa in St Jean Cap Ferrat. Property of 182 m² available for sale, with terraces and garden. Nice view on the sea. Its distribution on 2 levels includes a beautiful living room, a dining room, 4 bedrooms, the separate kitchen, the bathroom and the shower rooms. You will also find an independent studio, and a space of 100m² to be converted. An armored door, an electric gate, double glazing and an intercom system are already present. This house can be sold with a garage for 6 cars in addition.

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

